



3 Pièces

92 m²

Réf. 83474568

Prix NC

Cap d'Antibes
Appartement à louer (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement 3 pièces de 92m² en rez-de-jardin idéalement située dans magnifique complexe de prestige, au calme absolu à 5 minutes à pied des plages Spa, piscine intérieure et extérieure , la salle de sport et courts de tennis, services de conciergerie et de sécurité font de cette résidence qu'elle soit unique. Il se compose : D'un séjour avec une cuisine ouverte, de deux chambres avec leur salle de douches, un WC indépendant et un espace buanderie. Climatisation, internet. 1 parking et 1 garage.

Two bedrooms apartment of 92m² on the ground floor ideally located in a magnificent prestigious complex, in absolute calm, 5 minutes walk from the beaches Spa, indoor and outdoor swimming pool, gym and tennis courts, concierge and security make this residence unique. It consists : A living room with an open kitchen, two bedrooms with their shower room, a separate toilet and a laundry area. Air conditioning, internet. 1 parking space and 1 garage.

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

